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旬の
話題をお届け！旬の
話題をお届け！掲載しきれないイベントの写真などは、

糸満市の「フェイスブック」「インスタグラム」
「ライン」に掲載しています。

フェイスブック インスタグラム ライン

株式会社ドームから寄贈
スポーツシューズ１０００足

式会社ドームの関係者が7月28日糸
満市役所を訪れ、スポーツシューズ

1000足を寄付しました。同社の森廣晴康総
務企画部長は「障害者就労支援施設などで
働く障がい者の方々などに使ってもらい、お仕
事をもっと楽しんでもらえればと思います。ま
た、運動やスポーツ、健康づくりのきっかけと
なればとても嬉しく思います」と話しました。

株

K-1で準優勝 喜びを報告
嘉味田兄弟、初出場で快挙

46回K-1アマチュア全日本大会・西日本予選
トーナメント＆ワンマッチで嘉味田憂絆さん、嘉

味田彪我さんがそれぞれ初出場で準優勝し、喜びの
報告をするため関係者らと糸満市役所を訪れました。
K-1キッズ（小学生）Aクラス５～６年生で準優勝した
憂絆さんは「西日本の時は、緊張して決勝で負けたけ
ど、練習してきたことを出しきって全日本ではチャンピオ
ンになります」と、Aクラス3～4年生で準優勝した彪
我さんは「西日本でチャンピオンになれなかったから、
全日本でチャンピオンになります」と話しました。

第

糸満市で夏期巡回ラジオ体操
新しい朝がきた♪

月２９日早朝、糸満市役所南側市民広場にお
いて糸満市市制施行50周年記念 2022年

度夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会が行われ
ました。これは、全国各地で開催されているラジオ
体操イベントが糸満市市制施行50周年の記念事
業として約10年ぶりに糸満市役所で開催されたも
ので、高齢者から子どもまで約600人が参加し、朝
のラジオ体操で心地よい汗を流しました。

７

上原武さんから寄付
人材育成事業で活用

月28日、上原武さんが糸満市教育委員会を訪れ、
故上原シゲさんの香典返しとして、人材育成事業

へ寄付金5万円を贈呈しました。上原さんは「新型コロナウ
イルスの感染拡大で大変な時期にあるかと思うが、糸満の
元気な子どもたちの活躍のために活用していただき、その
内容を情報発信して欲しい」と話しました。

７

沖縄空手世界大会で入賞
米須山城道場の3人

月24日、第2回沖縄空手世界大会で入
賞した米須山城道場の選手3人および山

城健一館長が市役所を訪れ、大会入賞の喜び
を報告しました。古武道（棒）成年1男子で優勝
した金城和也さんは「仕事でしばらく空手から離
れていたけど、世界大会に向けて3年前から復
帰しました。今回1位という結果で先生に恩返し
ができて嬉しい」と、古武道（棒）少年少女で準優
勝した座波真李菜さんは「先生の指導のおかげ

8

で2位という結果に繋がったと思います。大会での受賞は初めてなので嬉しいです」と、古武道（サイ）で
3位に入賞した金城加奈さんは「仕事をしながらも練習を続けてきたことで入賞という結果になったと思い
ます。これからも他の人たちにも古武道空手の魅力を伝えていきたいです」と話しました。
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